

INDRA GROUP Y FICOSA INVERSIÓN FIRMAN UNA ALIANZA PARA COLABORAR EN EL ÁMBITO DE LA DEFENSA

- Este acuerdo estratégico se centrará en los sistemas electroópticos de visión y vigilancia para los vehículos VCR 8x8 Dragón y VAC
- Las capacidades del grupo catalán de prototipado rápido y fabricación industrializable de electrónica serán de aplicación en esta alianza conjunta

Barcelona, 9 de octubre de 2025. – Indra Group y Ficosa Inversión han firmado hoy un acuerdo de intenciones (MoU). La colaboración abordará los equipos electroópticos con capacidades de apoyo a la conducción y vigilancia LSAS (Local Situational Awareness System) para los vehículos VCR 8x8 Dragón y VAC.

El presidente ejecutivo de Indra Group, Ángel Escribano, y Javier Pujol, consejero de Ficosa Inversión han explicado que ambas compañías trabajan con planes de inversión orientados a la vertebración de un tejido industrial. Esta alianza entre Indra y Ficosa Inversión refleja la capacidad tractora de estas empresas.

Al mismo tiempo, han resaltado la importancia de atender las necesidades de la industria de la defensa. “Es fundamental que se aprovechen al máximo las capacidades tecnológicas de las empresas españolas para mejorar los contenidos tecnológicos y los sistemas de defensa de la industria española”.

Además, este acuerdo también aporta capacidades de prototipado, industrialización y fabricación, en especial en el ámbito de la electrónica, así como la colaboración en desarrollos tecnológicos disruptivos. Indra Group aporta a esta alianza sus tecnologías duales, su experiencia como tractora de la industria de defensa en grandes consorcios y su capacidad para generar empleo de calidad en todo el territorio. Solo en esta autonomía cuenta con doce sedes –siete en Barcelona, tres en Girona, una en Lleida y una en Tarragona– y más de 3.500 profesionales.

La empresa desarrolla toda su actividad apoyada en una amplia red de proveedores nacionales, de los que 350 se ubican en Cataluña, 130 de ellos ligados a defensa.

Ficosa Inversión aporta, a través de sus participadas, tecnologías duales que permiten dar autonomía tecnológica al sector de defensa en España. A la vez, permite aplicar su larga experiencia en el desarrollo de toda la cadena de valor aguas arriba, involucrando a una elevada cantidad de empresas de nivel 2 y nivel 3 que se ven integradas en este desarrollo del tejido empresarial. Actualmente cuentan con un equipo humano en Cataluña de aproximadamente 2.000 colaboradores, de los cuales 1.200 son ingenieros y técnicos.

La firma del acuerdo ha tenido lugar en Barcelona. Ha sido protagonizada por parte de Indra Group por el presidente ejecutivo, Ángel Escribano, y el CEO, José Vicente de los Mozos, y por parte de Ficosa Inversión, Javier Pujol, consejero de Ficosa Inversión SL.

Ficosa Inversión, sociedad de la familia Pujol, participa en Ficosa International e Idneo Technologies, dedicadas al desarrollo y comercialización de soluciones de visión, detección, conectividad y sistemas electrónicos avanzados y de gestión de energía para automoción, movilidad y defensa.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en nuevos entornos digitales y tecnologías disruptivas. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países

Acerca de Ficosa Inversion SL

Ficosa Inversion es la sociedad inversora de la familia Pujol que participa entre otras en Ficosa International e Idneo Technologies. Ficosa International, fundada en 1949, centra su actividad en la investigación, desarrollo, fabricación y comercialización de soluciones de visión y detección (basados en diferentes tipos de sensores y su fusión; cámaras, radares, infrarrojos, etc), sistemas inteligentes de limpieza de dichos sensores, sistemas de gestión de energía, sistemas

de actuadores para la industria de la automoción y la movilidad, y comercializa a través de terceros sistemas de visión analógicos para el sector defensa. Idneo centra su actividad en la ingeniería y prestación de servicios tecnológicos duales, especializada en fabricación de productos complejos de bajo y medio volumen; destacando sistemas electrónicos de control y actuación, sistemas de interphase hombre-máquina, sistemas de conectividad, sistemas y productos para vehículo autónomo, infotainment, etc.

Ambas compañías reportaron unas ventas aproximadas de 1500 millones de euros, cuentan con unas 9500 empleados, de los cuales unos 1200 son ingenieros y personal técnico y está presente en 17 países y 4 continentes.

Contacto de Comunicación

Rebeca Gimeno

rgimenoc@indra.es